

Nous voilà à nouveau réunis pour la 25^{ème} manifestation à Villotran
Après avoir reconnu le parcours « agility » et quelques échanges avec nos
« pros » nous nous rendons au château pour un pot de l'amitié et notre repas.



Quelle surprise pour notre Cloclo nationale. En effet, un léger problème de santé ne lui permettait pas de se rendre à ce repas. Mais quelle ne fut pas sa stupéfaction quand Claudine et Laurent se présentent en véhicule équipé permettant de prendre en charge le fauteuil roulant. Arrivée au château triomphante, imaginez la suite.....





Le lendemain toute l'équipe part en randonnée sous la pluie et se retrouve pour un déjeuner fast-food. Même problème pour notre Cloclo, sauf qu'un attelage s'arrête (sans la prévenir au préalable) devant sa maison, que des volontaires précautionneux chargent le fauteuil et en route vers le terrain... pour quelques frites.



Telle une reine dans son carrosse, Cloclo souriante fait signe de la main à chaque convive.

Encore une épopée que personne n'aurait imaginé à Villotran ; ce qui prouve que notre association reste soudée à toute épreuve.

Bon rétablissement à notre Cloclo et encore merci à toute l'équipe

Eliane, Laurent